

MITGLIEDER IM STADTRAT DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN

Dr. Michael Mattar
Gabriele Neff
Dr. Wolfgang Heubisch
Thomas Ranft
Wolfgang Zeilinhofer



Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

12.11.2018

Schriftliche Anfrage

Wer darf sich als städtischer Dienstleister präsentieren und was hat da Attac zu suchen?

Am Samstag, den 20.10.2018, fand der Aktionstag der städtischen Dienstleister „Da sein für München“ statt. Diese Veranstaltung ist als Eigenmarketing-Veranstaltung der Landeshauptstadt München (LHM) und Ihrer Eigenbetriebe und Tochtergesellschaften gedacht. Bei der Veranstaltung sind Aussteller aufgefallen, die keine Gesellschaften der LHM sind, wie Attac, ver.di, Münchner Mieterverein und Wasserallianz München.

Wir bitten um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Warum dürfen Gesellschaften und Vereinigungen am Aktionstag der städtischen Dienstleister auftreten, die keinen rechtlichen Bezug zur LHM und ihren Eigenbetrieben und Tochtergesellschaften haben?
2. Nach welchen Kriterien werden diese nicht mit der LHM verbundenen Organisationen ausgewählt?
3. Ist zu befürchten, dass durch die Teilnahme von Attac demnächst auch Organisationen aus dem rechten Lager auf dem Aktionstag teilnehmen?

Gez.
Dr. Michael Mattar
Fraktionsvorsitzender

Gez.
Dr. Wolfgang Heubisch
Stadtrat

Gez.
Wolfgang Zeilinhofer
Stadtrat

Gez.
Gabriele Neff
Stellv. Fraktionsvorsitzende

Gez.
Thomas Ranft
Stadtrat